

# BINMAS

## Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Waspada Terhadap Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.BINMAS.ID](http://SUKABUMI.BINMAS.ID)

Jan 10, 2025 - 11:00



*Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Waspada Terhadap Hoax*

Gegerbitung – Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, Polsek Gegerbitung, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) dengan perangkat Desa Ciengang mulai pukul 10.00 WIB di Kantor Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar menyampaikan beberapa himbauan kepada perangkat desa dan warga, antara lain:

1. **Mengajak warga untuk menjaga situasi Kamtibmas** di wilayah Desa Ciengang dengan cara aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling sebagai upaya menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan.
2. **Meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam** dan menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari upaya mitigasi bencana.
3. **Waspada terhadap kejahatan** seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), serta selalu memastikan kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian.
4. **Mencegah terprovokasi berita hoax**, terutama yang berhubungan dengan Pemilu 2024, agar masyarakat lebih bijak dalam menyaring informasi yang beredar.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Subit Sudrajat, S.H., mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. "Kami terus berkoordinasi dengan masyarakat untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif, terutama dalam menghadapi potensi gangguan Kamtibmas dan isu-isu yang bisa memecah belah persatuan," ujar IPTU Subit.

Kegiatan berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif, serta disambut baik oleh warga yang semakin sadar akan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman.